

Latam Airlines anuncia suspensión de su vuelo Lima-Caracas

Debido a la determinación de la autoridad aeronáutica de Venezuela, Latam Airlines informó que se suspenderán temporalmente los vuelos entre Lima y Caracas hasta el 31 de agosto. Frente a esta situación, la aerolínea aseguró que están disponiendo distintas flexibilidades comerciales para cambios y devoluciones sin costo adicional a través de su sitio web en la sección "Mis Viajes".

"Latam Airlines Perú lamenta los inconvenientes que esta situación, ajena a su voluntad, pueda causar a los pasajeros y continuará monitoreando constantemente la coyuntura para brindar la información perti-

Latam Airlines indicó que la suspensión se debe a disposiciones de la autoridad aeronáutica de Venezuela luego del quiebre de relaciones con Perú.



nente y oportuna a los clientes", indicaron desde la aerolínea a través de una publicación en X.

Esta circunstancia impacta igualmente a los viajeros con itinerarios desde Chile,

dado que los vuelos hacia Venezuela se realizan mediante una conexión en el Aeropuerto Jorge Chávez de Lima.

Este anuncio de Latam se da luego de que Venezuela decidiera cortar las relacio-

nes diplomáticas con Perú, debido a que este país desconoció a Nicolás Maduro como presidente electo debido a un posible fraude electoral.

Suspensión desde Panamá

Esta suspensión de vuelos se suma a la anunciada por Copa Airlines, aerolínea que explicó que la autoridad aeronáutica de Venezuela también prohibió los vuelos desde Panamá.

"Copa Airlines lamenta los inconvenientes que esta medida, fuera del control de la empresa, pueda causar en los planes de viaje de sus pasajeros y hará todo lo posible para disminuir su impacto", mencionó la compañía. 